



université PARIS-SACLAY

LE TUTORAT PARIS-UEST A ORGANISÉ SA PRÉ-RENTRÉE À L'UVSQ !

Du 22 août au 2 septembre 2022, le Tutorat Paris-Ouest a accueilli les nouveaux étudiants de l'UFR Simone Veil - Santé.

Le Tutorat Paris-Ouest

Le Tutorat Paris-Ouest est une association d'étudiantes et d'étudiants en 2e et 3e année de santé qui accompagne depuis 15 ans les étudiants qui s'engagent dans les études de Santé.

Le PASS (Parcours Accès Spécifique Santé) et la LAS (Licence Accès Santé) sont des années difficiles et sélectives. Ces étapes demandent beaucoup de motivation et d'organisation. Le Tutorat PO, mis en place il y a plus de 15 ans, a ainsi pour objectif de préparer les étudiants en PASS et LAS aux examens de sélection. Des volontaires de 2ème et 3ème année rédigent des fiches de cours et d'entraînements permettant aux

étudiants de s'exercer régulièrement.

Le Tutorat PO est une association qui, dans un esprit de solidarité, apporte toute l'aide nécessaire à la réussite de cette première année d'étude.

Afin de commencer cette année d'accompagnement, le Tutorat PO a organisé sa pré-rentrée à l'UVSQ du 22 août au 2 septembre 2022.



La pré-rentrée organisée par le Tutorat PO



Cette année, le Tutorat PO a organisé une pré-rentrée de deux semaines qui a été l'occasion pour les futurs étudiants d'appréhender la moitié du programme du 1er semestre ! Ces



deux semaines ont été axées sur la réflexion, l'objectif étant d'apprendre

aux primo-entrants la méthode, les outils à connaître, le fonctionnement de l'université et d'aborder une première fois leurs cours pour appréhender sereinement la rentrée.

La pré-rentrée est répartie en plusieurs ateliers. Il y a tout d'abord des cours en amphithéâtres qui sont assurés par des tuteurs. Il y a également des TD (Travaux Dirigés) assurés également par les tuteurs. Ces TD sont l'occasion pour les étudiants de se retrouver en plus petit comité (une vingtaine d'étudiants par TD) et de pouvoir poser des questions plus facilement. Les futurs étudiants ont des exercices à faire en amont qui sont ensuite corrigés en TD pour bien comprendre les possibles erreurs faites, la méthodologie à adopter...

En fin de journée, deux heures sont consacrées à un temps de questions / réponses, d'échange entre les étudiants et les tuteurs, que ce soit sur les cours, les exercices, la vie universitaire en général, l'expérience que les tuteurs ont pu avoir à leur place... Des ateliers sont également organisés notamment sur le bien être pour faire découvrir la vie universitaire et proposer aux étudiants d'autres activités en dehors de leurs cours.

À la fin des deux semaines, un examen blanc est organisé permettant aux étudiants de s'entraîner une première fois, de voir comment les examens se déroulent, d'apprendre à gérer leur temps...

La pré-rentrée organisée par le Tutorat PO a eu, cette année encore, un franc succès en accueillant 280 PASS et 150 LAS ! Les tuteurs seront présents tout au long de l'année pour accompagner les étudiants de première année.